



## **PINTURAS Y PIEZAS DE PORCELANA DECORADAS A MANO EN EL CENTRO CÍVICO EL MOLINO**

Nota de prensa

**Vva. de la Cañada, 18 de dic.-** El Centro Cívico El Molino alberga, hasta el 22 de diciembre, una exposición que reúne los trabajos artesanales realizados por una veintena de mayores, con edades comprendidas entre los 65 y 80 años, alumnos de las clases de artesanía y pintura que oferta la Concejalía de Mayores y Mujer. La muestra está compuesta por obras pintadas al óleo y piezas de porcelana pintadas a mano minuciosamente con pincel y plumilla: salseras, platos, teteras, bandejas y jarras de porcelana. Todos los artículos están decorados con motivos florales y navideños. En los próximos meses, los alumnos conocerán las técnicas de tratado de la madera, repujado de estaño y decoración de cristal.